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第２１回（第２７２０回） ２０２３年 １２月第４例会 １２月２３日（ど） 

[  移動例会  ] 

行田市スクールバンドフェスティバル 
●点鐘 / 坂本研一 会長 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●来訪者紹介 

●学校関係者の方のお話し 

●出席状況・ニコニコ・ドネーション報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

司会進行：坂本篤子 会員 

〇点 鐘 

 

 

 

 

行田ロータリーとしての係わりは、2002年 6月です。当時三方領知替えの姉妹都市

同士で事業を考え、行っていました。その一つが行田白河児童交流会、行田の中央

小学校と白河の第一小学校との宿泊交流会でした。2002年 6月に行田を訪れた白

河ロータリークラブ並びに、白一小の児童の前で桜井先生が中央小の吹奏楽を演

奏してくれました。その演奏終了後にすぐに言われた言葉が忘れもしない 

 

「ロータリークラブで行田市の吹奏楽を援助して頂けませんか」 

 

その一言です。当時の小川会長がその場で、二つ返事の OK を出したのが始まりで

した。その後、秋山先生、桜井先生とコンクール形式の開催を模索しましたが、普通

の発表会形式にしないと長続きしないとのご指摘により、発表会形式を考えました。 

2003年 2月長島年度に第 11回行田班小中高管楽器演奏会を視察鑑賞、その時に支援金 10万円を贈呈しスタートしました。翌

年 2004年 2月から第 12回スクールバンドフェスティバルとして新たにスタートしました。10校ほどの参加校が有りました。支援金

20万円贈呈。翌年は 2005年、2006年は支援金 40万円贈呈。その後 2007年からまた支援金は 20万円に減額されましたが、そ

れから 20年間行田ロータリークラブは応援してきました。残念ながらコロナ感染症で中止になってしまいました。今年再開しました

が 4校のみということで残念で有ります。ロータリークラブは単年度制です。来年の会長さんがどういう方針を出すか分かりません

が 1月に開かれる反省会の時にお話しをしてみてください。 

 

埼玉県では大宮のライオンズクラブが応援をしたため吹奏楽が盛んです。行田では中央小学校・・・今の忍小学校に県内初めてグ

ランドピアノが寄付されたとの新聞記事が残されています。行田の音楽文化に対する伝統の火を絶やさずに、ぜひ続けてもらいた

いもので有ります。参加する生徒の皆さん、精一杯の演奏をお願いします。関係する学校関係者・指導者・保護者の皆さん、より良

き応援をお願いします。 

簡単ではございますがロータリークラブ会長の言葉とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

  



幹 事 報 告 

来 訪 者 紹 介 

学校関係者の方のお話し 

 

 

本日のスケジュール 

本日は例会終了後、お時間のある方は産業文化会館でのスクールバントフェスティ

バルが 

13 時開演となりますので、演奏をお楽しみいただければと思います。 

 

次回例会について 

1 月 9 日 火曜日 18 時半よりガーデンパレス熊谷に於きまして 3 クラブ合同例会と

なります。通常の例会と曜日が違いますのでご注意ください。また、今回の合同例

会は行田 RC が主催者ですので、できましたら 18 時くらいにはご集合ください。宜

しくお願い致します。 

 

 

 

 

 
交換留学生 クレオさん（台湾） 

 

 

 

 

   
行田市立忍小学校 萩原校長先生         行田市立忍小学校 柏崎先生 

 

今回最後となる、行田市スクールバンドフェスティバルについて開催の御礼と、行田ロータリークラブからの支援金の活用方法に

ついてお話しいただきました。 



出席状況・ドネーション報告 
 

 

 

  
斎藤浩二 ドネーション・出席委員 

 

≪ニコニコ報告≫ 

〇坂本研一会長 /スクールバンドフェスティバル よろしくお願いします。 

〇小池幹事 / 本日の例会で１年の半分が終わります 年明けからの後半も皆様よろしくお願いいたします。 

〇冨田会員 / スクールバンドフェスティバルの開催を祝して 

 

≪ドネーションボックス≫ 

坂本研一会長、小林一好会員、斎藤浩二会員 

 

≪本日の司会進行≫ 

 
坂本篤子 会員 

 

 

  

出席状況報告 

正会員数 57 名 

出席規定免除者 2名 

55名中 19 名出席 

出席率  35％ 

ニコニコ報告 

4,000円 

ドネーションボックス 

5,000円 



行田市スクールバンドフェスティバル  

 

   
坂本会長からのご挨拶 

 

 

   
行田ロータリークラブからの支援金お渡し 

 

 

 


